
会 議 名 愛西市学校給食運営委員会

開 催 日 時 令和２年２月２４日（水）   午後４時から午後４時４０分まで

開 催 場 所 愛西市役所　北館　会議室１－１

出 席 者 別紙のとおり

欠 席 者 別紙のとおり

 １　正副委員長の互選について　

 ２　令和３年度学校給食事業について

 ３　その他

　

公開/非公開 公開

非公開の理由 ―

傍 聴 人 の 数 なし

次第

資料１　令和２年度愛西市学校給食運営委員会委員名簿

資料２　愛西市学校給食運営委員会について

資料３　愛西市学校給食運営組織図

資料４　令和３年度学校給食事業について

協 議 経 過 別紙のとおり

愛西市学校給食運営委員会　会議録（概要）

会 議 資 料

議 題
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愛西市学校給食運営委員会委員

役　職

委員長 宮原　康寿

副委員長 河原　達政

委員 堀田　雅人

〃 小島　美保

〃 伊藤　克仁

〃 佐々木 章吾

〃 鷲野　和孝 欠席

〃 鈴木　行男

〃 山田　正治

〃 欠席

事務局

　平尾　理

猪飼　政和 橋本　茂

氏　　名 氏　　名

　　〃

　　〃

氏　　名

小島　邦孝

八輪小学校ＰＴＡ会長

佐織中学校ＰＴＡ会長

教育委員会 教育長

学識経験者 薬剤師会

　　〃

小中学校長代表 立田北部小学校長

小中学校ＰＴＡ会長代表

八開中学校長

草平小学校長

佐織中学校長

立田南部小学校ＰＴＡ会長

氏　　　名 備　　　考

永和小学校ＰＴＡ会長小中学校ＰＴＡ会長代表

小中学校長代表

　　〃
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審議経過

発言者 内容（概要）

事務局 　定刻となりましたので、令和３年度愛西市学校給食運営委員会を開催致し

ます。

議題　１　正副委員長の互選について

事務局 　委員長に校長会代表校長の立田北部小学校校長　宮原先生、副委員長にＰＴＡ

会長代表の永和小学校ＰＴＡ会長　河原　様を推薦。

　本人了承により決定

　委員長、あいさつ

　互選された　宮原　先生に議事の進行をお願いします。

委員長 　それでは、令和３年度学校給食事業について、事務局から説明願います。

議題　２　令和３年度学校給食事業について

事務局 　資料１　令和２年度愛西市学校給食運営委員会委員名簿

　資料２　愛西市学校給食運営委員会について

　資料３　愛西市学校給食運営組織図

　資料４　令和３年度学校給食事業について

委員長 　ただいまの説明について、ご意見・ご質問はありますか。

委員 　校内のアレルギー対応に関する委員会の構成は。

事務局 　愛西市では食物アレルギーに関する対応マニュアルなどの策定に向けて準備

を進めているところであり、現状は県などの方針に準じて行っています。

　そのなかでは、校長、教頭、養護教諭、給食主任、栄養教諭などで構成され

る委員会が例示されています。

委員 　愛西市の除去食は５品目を一括除去したものとなっているが、個別で除去食

を調理することができる学校（調理場）であれば、個別対応してもよいのか。

事務局 　アレルギー対応の内容に市内で異なることは、望ましくないと考えます。

委員 　他市では学校ごとでの対応している例もあるが、今後、愛西市の基本方針を

策定していくなかで検討する必要があると思う。
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委員 　除去食の個別調理が可能な学校（調理場）であれば、対応してもよいのでは。

事務局 　個別対応の問題点として、調理作業が複雑となり調理ミスによる誤食の可能

性が高くなります。また、配膳ミスによる誤食の可能性も高くなります。

　そのため、５品目を一括除去した除去食の提供が安全性を重視した方法であ

ります。

委員 　給食費の未納状況は。

事務局 　今年度は給食費無償化のため未納はありませんが、令和元年度以前につきま

しては数件あります。

委員 　未納分が回収できなかった場合は。

事務局 　最終的には欠損処理となります。

委員長 　他にご質問はありませんか。

　無いようですので、「３　その他」について事務局から説明願います。

議題　３　その他について

（１）給食費無償化について

事務局 　本年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、４・５月が臨時休校と

なりました。６月から学校の開始と共に学校給食も開始しました。愛西市では

子育て世帯支援として６月から１１月までの６ヶ月間の給食費無償化を実施し

ました。その後、１２月から３月までの給食費も無償化としました。

委員長 　他にございませんか。

　（なし）

　それでは、これをもちまして委員会を閉会します。ありがとうございました。
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